//////////////////////////ACTUALIDAD LOCAL

CHARLAS-COLOQUIO ORGANIZADAS POR LA COFRADIA DE LA PASION

La Cofradía de la Pasión de Daimiel, establecida en el convento de los Religiosos Pasionistas el año 1.907 viene desarrollando una intensa actividad formativa de sus miembros, con el fin de contribuir a la Formación Permanente de todos sus cofrades. A la luz de las directrices del Vaticano II desea que los seglares cristianos tengan una activa y dinámica participación en la vida de la Iglesia, y, por eso, se ha propuesto con todo empeño, urgir la adecuada formación de sus miembros, de modo que puedan responder a los retos de un mundo moderno y avanzado que considera el progreso de la ciencia y de la técnica como una definitiva alternativa Dios.

Desde esta motivación, la Comisión de Formación Permanente de la Cofradía ha organizado tres ciclos conferencias, durante e1 Adviento, la Cuaresma y la Pascua, la crisis de la conciencia moral de la sociedad española, etc., han sido expuestos por otros tantos conferenciantes y han suscitado el interés general del auditorio que ha participado activamente en el diálogo con sus preguntas e inquietudes.

Durante este el pasado mes de Mayo, en una de las aulas del Convento Pasionista de Daimiel han tenido lugar tres encuentros. El primero el día 4, con el tema "la Verdad os hará libres", dirigido por el P. Carlos Cano c.p. que intentó sintetizar el documento de los

Obispos españoles sobre la crisis de la conciencia moral. La densidad de la doctrina expuesta por los Obispos obligó al ponente a sintetizar y resumir los contenidos. Aunque subrayó los aspectos negativos de esta crisis, como la pérdida de vigencia social de criterios morales fundamentales, la doble moral, la tolerancia y permisividad, etc., sin embargo se detuvo más en los aspectos fundamentales comportamiento moral cristiano, y resaltó la novedad del mensaje moral del Evangelio donde el hombre, creado a imagen y semejanza de Dios encuentra el camino para la verdadera libertad y para la moralidad más plena.

El día 2 don Jesús Sevilla Lozano, médico y escritor nacido en Daimiel y afincado en Madrid, disertó sobre el aborto, desde el punto de vista médico y sociológico. Este asunto, que ha saltado a las primeras páginas de los periódicos últimamente, a raíz de la condena y posterior indulto de un ginecólogo malageño y cuya legislación está previsto revisar en el Parlamento español, requería una reflexión serena, documentada y objetiva. El Dr. Sevilla nos prestó este servicio, y en un lenguaje accesible al auditorio no especializado en medicina expuso los argumentos científicos que demuestran la existencia de un ser humano vivo y personal desde el momento de la concepción, y por tanto, como toda acción orientada a la destrucción de ese ser vivo, constituye

un crimen. El tiempo se hizo corto ante las innumerables preguntas de los asistentes. Jesús Sevilla dió una lección de medicina y, además, un testimonio de su condición de creyente y médico católico que le agradecemos.

Finalmente el día 18 tuvo lugar la tercera charlacoloquio, dictada por el Abogado Sr. D. José Luis Barbé, natural de Daimiel que planteó el tema del aborto desde la perspectiva de la legislación española. En una bien documentada conferencia, ofreció un cúmulo de datos sobre los orígenes y gestación de la ley actual despenalizadora de algunos supuestos, y las perspectivas de ampliación de tales supuestos hacia una "ley de plazos". Con sumo interés seguimos su lección clarificadora que vino a completar el ciclo programado de conferencias. La afluencia de personas se vió limitada por coincidir ese día diversos actos religiosos en Daimiel a la misma hora; pero ello no restó brillantez a su conferencia.

La Cofradía de la Pasión piensa continuar con estos servicios formativos, consciente del beneficio que reciben tantas personas interesadas en escuchar y aprender.

P.R. PASIONISTAS



MUEBLES AGUIRRE
FABRICA DE MUEBLES VENTA DIRECTA
MUEBLES DE COCINA A MEDIDA

TFS: 850296 - 850483 - 853325

MUEBLES MODERNO FUNCTONAL CLASICO